
平成２９年度第１回石狩市介護保険事業運営推進協議会 

 

★開催日 平成 29年 7月 10日（月） 

★時 間 午後 5時 30分～ 

★場 所 石狩市総合保健福祉センター 

りんくる 3階 視聴覚室 

 ★傍聴者数 1人 

 

【出席者】 

 委 員：橋本（伸）会長、橋本（透）副会長、須貝委員、渡辺（教）委員、野村委員、 

簗田委員、松原委員、川村委員、堀内委員、渡辺（愛）委員 （10名） 

 事務局 

【高齢者支援課】  

巴課長、内藤主幹、宮主査、高田主査、岩本主査、飯岡主査 

【厚田支所市民福祉課】  

田村課長、富木主査 

【浜益支所市民福祉課】  

小島主査、工藤主任 

【石狩市南地域包括支援センター】  

阿部センター長 

 【石狩市北地域包括支援センター】  

菊地センター長 

 

議事録 

【事務局：巴課長】 

本日は大変お忙しい中、ご参集いただきましてありがとうございます。定刻でございますの

で、ただ今から、「平成 29年度第 1回石狩市介護保険事業運営推進協議会」を開会いたします。 

それでは、開会に先立ちまして、資料の確認をお願いしたいと思います。事前に配付させて

いただいております、「会議次第」と「第１回介護保険事業運営推進協議会会議資料」の２種

類と当日資料①の１種類なりますが、お手元に無い方がいらっしゃいましたら、事務局に申し

出ください。 

なお、現在の出席者は 10名ですので、「石狩市介護保険事業運営推進協議会設置要綱」第４

条第２項の規定により委員の過半数のご出席をいただきましたことから本協議会が成立され

ますことをご報告いたします。 

それでは、会議次第の２「会長あいさつ」となっております。ごあいさつをいただいた後、

次第の３以降についての進行は会長となりますので、橋本会長よろしくお願いいたします。 



 

【橋本（伸）会長】 

それでは、会議を進行したいと存じます。 

まず、皆様ご存知と思いますが、この協議会は、議事録を作成いたしますので、ご発言をす

る際はご自分のお名前を述べてからお願いいたします。また、議事録に関しましては、皆さん

の発言等を要約して記載しますのでご了承ください。 

まず、議題の１つ目であります地域包括支援センターの運営についてでありますが、関連が 

ございますので、１から４まで一括して事務局より説明をお願いいたします。 

 

【事務局より説明】 

１．地域包括支援センター業務の概要について 

２．平成 28年度石狩市地域包括支援センター自己評価について 

３．平成 28年度事業実績報告について 

４．石狩市地域包括ケアの推進のための基本方針について 

５．平成 29年度事業計画について 

 

【橋本（伸）会長】 

ただ今、事務局から説明がありましたが、このことについて何かご質問やご意見等がありま

したらお願いいたします。 

 

【渡辺委員】 

認知症等で成年後見制度を利用した人数は市内全体で何名いるのでしょうか。 

 

【事務局：飯岡主査】 

石狩市で成年後見制度を活用した数というのは、市に報告がくるわけではありません。家庭

裁判所で決定しているため、実際の人数は把握しておりませんが、市が委託している社会福祉

協議会の成年後見センターでは、８名の方が利用されております。 

 

【橋本（透）委員】 

先ほど厚田包括支援センターの報告にも交通の便の問題について話がありましたが、厚田や

浜益では車を運転できないと生活できなくなるほど交通の便が悪く、それが地域に住めなくな

るひとつの原因ではないかと思うのですが、そのあたりをどう考えておりますか。 

 

【事務局：巴課長】 

交通については、今後の課題でありますし、買い物支援・通院支援のあり方について検討し

ていきたいと考えております。 

 



【橋本（伸）会長】 

浜益の事業計画の中に、生活支援コーディネーターとの連携とありますが、どのような活動

をされているでしょうか？ 

 

【事務局：小島主査】 

４月から包括支援センターの中で一緒に活動して頂いています。具体的には、縁ジョイクラ

ブやその他の介護予防事業に参加してもらい、地域の中のみなさんと関わりをもち、地域を知

るところからと考えています。生活に関する調査を５月に縁ジョイクラブで実施し、まとめを

コーディネーターさんにしていただきました。今回は縁ジョイクラブに参加している比較的元

気な方が対象で夏場ということもあり、外出頻度がほぼ毎日という方が半数以上でした。今後

は、事業や行事等に参加されていない方などへの聞き取り調査も必要と考えており、情報や課

題整理の方法を一緒に考えていきたいと思っております。 

 

【橋本（伸）会長】 

ほかにございませんか。ないようですので、質疑を終わらせていただきます。続きまして、

議題の２つ目であります地域密着型サービス事業について議題といたします。事務局から説明

をお願いします。 

 

【事務局より説明】 

１．地域密着型サービス事業所の公募結果について 

 

【橋本（伸）会長】 

ただ今、事務局から説明がありましたが、１番の地域密着型サービス事業所の公募結果につ

いて、ご質問等を受けたいと思います。何かございますでしょうか。 

 

～委員からの意見なし～ 

 

【橋本（伸）会長】 

無ければこの件についてご了解を頂けたということで質疑を終了したいと思います。 

続きまして、次第の４「その他」ですが事務局から何かありますでしょうか。 

 

【事務局：巴課長】 

次回の開催は、未定でございますが、平成２９年度につきましても、年間２回程度の開催

が必要であると考えておりますので、よろしくお願いいたします。 

 

【橋本会長】 

ただいま事務局より説明がありましたが、委員の皆様方から何かありますか？ 



ないようですので、これで平成２９年度 第１回介護保険事業運営推進協議会を終了いた

します。お疲れ様でした。 

 

 

 

平成２９年１０月１３日 議事録確定 

 

会長署名  橋 本  伸 也    

 


